
 

                                          

 

                  Bielefeld, 06.05.2021 

 

 

Der Lolli-Test an der Eichendorffschule 

 

 

Ab Montag, den 17.05.2021, werden die Kinder 2x in der Woche mit dem Lolli-Test getestet. 

 

 

Achtung: Der Test ist um 8:00 Uhr. Wer zu spät kommt, muss nach Hause gehen! 

 

 

Wie funktioniert der Lolli-Test? 

 

   

  

 Alle Kinder lutschen 30 Sekunden lang auf 

 einem Wattestäbchen, das wie ein Lolli 

 aussieht. Alle Lollis von einer Klasse oder 

 Gruppe kommen in ein Sammelrohr. 

 

 

 

  Das Sammelrohr mit allen Lollis wird ins Labor gebracht.  

 

     

    Im Labor werden alle Lollis von einer Klasse oder Gruppe  

    zusammen getestet.  

 

  

 Negatives Testergebnis: Alles super!  

 

 

 Positives Testergebnis? Die Schule ruft die Eltern der Klasse oder 

 Gruppe an. Die Kinder bleiben am nächsten Tag zu Hause. 

 
 

 Zu Hause testen sich die Kinder mit dem 2. Lolli-Test, den sie vorher  

 von der Schule bekommen haben. Die Eltern schreiben den Namen auf 

 das Rohr und bringen es morgens bis 9:00 Uhr in die Schule. 
 

 

 

Negativ?   Positiv? Das positiv getestete Kind bleibt zu  

Alles super, das Kind darf  zu Hause. Das Gesundheitsamt sagt dann, 

in die Schule kommen!  wie es weiter geht. 

 

 

Stellvertretend für Ihr Eichendorff-Team 

Andrea Nutt-Cyrkel, Frank Breddemann und Magdalena Urban 


